
2 Pièces

75 m²

Réf. 2585

2 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Situé  dans  un  immeuble  avec  service  de  sécurité  surplombant  les

plages  du  Larvotto,  ce  bel  appartement  bénéficie  grâce  à  son

exposition  d'un  ensoleillement  optimal.  Il  comprend  un  hall  d'entrée

avec  vestiaire  et  toilette  invités,  une  cuisine  entièrement  équipée

ouverte  sur  l'espace  dinatoire,  un  agréable  séjour  se  prolongeant

naturellement  sur  une  spacieuse  terrasse  de  25m²  avec  une  vue

dégagée  sur  la  ville  et  les  collines  environnantes,  une  chambre  avec

dressing  et  salle  de  douche  en  suite.La  résidence  dispose  de  deux

entrées, l'une proche du centre et l'autre à quelques minutes des ...

Located  in  a  building  with  security  service  overlooking  the  Larvotto  beach,  this

beautiful  appartment  benefits  thanks  to  its  exposure  from  optimal  sunshine.  It

includes an entrance hall  with cloakroom and guest toilet, a fully equipped kitchen

open  to  the  dining  area,  a  living  room  leading  naturally  to  a  spacious  terrace  of

25m²  with  pleasant  view  of  the  city  and  the  surrounding  hills  ,  a  bedroom  with

dressing room and ensuite shower roomThe residence-building has two entrances,

one close to the center and the other a few minutes from the beachesPossibility to

acquire in addition a parking in ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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